
修学旅行を振り返って 
 ４月２２日（火）から２４日（木）の３日間、待ちに待った修学旅行が行われました。当日まで健康面

での心配がありましたが、３日間誰も体調を崩すことなく元気に過ごすことができました。この旅行中

で３年生の良さを改めて感じたことがたくさんありました。修学旅行を振り返ってみたいと思います。 

【４月２２日 修学旅行１日目】 

 出発式は６：４５からと大変早い時間でしたが、誰一人遅れることなく集合して修学旅行がスタート

しました。行きのバスの中ではこれから始まる楽しい旅行を全員が楽しみにしている様子でした。途中、

下り車線で事故があったようで渋滞しており、「渋滞は大変だ」と話していたのが実はフラグでした。 

 首都高速の渋滞がありましたが、ほぼ時間どおりに鎌倉に着き、鶴岡八幡宮で解散してから山下公園

まで班別自主研修を行いました。鎌倉大仏で女子の班と会い、全ての班から定時連絡を受け取って横浜

に移動しました。 

 山下公園は同じ日程の郡山市内の中学生がたくさん集まっていて、片平中生も同じ場所に集合しまし

た。慣れない電車での移動なので大丈夫かなと思いましたが、全員が時間内に集合しました。その後夕食

会場で中華料理を食べ、都内に移動して１日目を終えました。 

【４月２３日 修学旅行２日目】 

 ２日目は予報どおりの雨でした。朝食を食べた後、部屋で出発の準備をしてから班ごとに都内自主研

に出かけました。コロナ禍が一段落し、都内自主研も久しぶりに行われましたが、どの班も計画的に行動

することができたようです。１２時の定時連絡もすべての班からほぼ時間どおりに連絡があり、一足先

にディズニーランドに移動しました。雨で大変でしたが、この日もすべての班が時間どおりに集合でき

ました。ディズニーランドではあらかじめ決めてあったグループに分かれ、それぞれ楽しんでいました。

あれだけ広いディズニーランドで１８人と会うのは難しく、写真はほとんど撮ることができませんでし

たが、何人かと会った時には頭に可愛らしいカチューシャをつけて楽しんでいるようでした。 

 楽しい時間もあっという間に過ぎ、集合時間が近づくと大きなお土産の袋をもってホテルに向かう姿

を見つけました。この日もすべての班が時間どおりにホテルに到着し、２日目を終了しました。 
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【４月２４日 修学旅行３日目】 

 昨日の疲れも心配しましたが、全員元気に３日目を迎えました。いつもなら朝食は会場で一緒に食べ

るのですが、この日は修学旅行生でいっぱいのため、片平中は部屋でお弁当を食べることになりました。

代表以外は着替えずにゆっくりできるので、これも良いのかもしれないと思いました。 

 ３日目はまず国会議事堂に向かいました。今回の紹介議員は地元選出の根本拓さんで、最初は忙しく

てお会いできないとのことでしたが、秘書の方に「お名前を聞いたときに歓声があがりましたよ」と伝え

ると時間を都合して来てくださることになりました。集合写真を撮る時にちょうどおいでいただき、一

緒に写真を撮り、お話をいただきました。「若い人も政治に興味をもってほしい」という話は本当にその

とおりだと思いました。拓さんと一人一人握手をし、議事堂を後にしました。 

 次は東京スカイツリーに行き、地上３５０ｍからの眺望を楽しみました。昨日の雨も上がり、近くの景

色をはっきり見ることができました。残念ながら富士山は見えませんでしたが、東京の景色を楽しむこ

とができました。 

 その後、旅行中最後の食事としてもんじゃ焼きをいただきました。お好み焼き、焼きそば、そしてもん

じゃ焼きでしたが、もんじゃは初めてという人も多く、作り方を間違ってしまった人もいました。それも

一つの思い出だと思います。 

 最後は浅草寺周辺の見学を行いました。３年前のコロナ禍の際は本当に人がおらず、仲見世のお店も

ほとんど閉まっていましたが、今回は天気も良くものすごい人でにぎわっていました。特に外国からの

観光客の方が非常に多かったです。少しずつ変わってきているのだと感じました。ここも短時間でした

が自由時間を取りましたが、最後まで遅れることなく全員が時間どおりに行動することができました。 

【３日間を通して】 

 今回の修学旅行では、３年生の「時間を守る」という意識の高さを改めて感じることができました。慣

れない場所で慣れない電車移動だったので、心配なこともありましたが全くの杞憂に終わり、スムーズ

に旅行を進めることができました。これには添乗員の方もとても感心していました。 

 また、班での活動やホテル内での行動もきちんとできていたと思います。班長さんを中心に、まとまっ

て行動できました。これも、事前の準備がきちんとしていたことと、当日は配付されたスマホやタブレッ

トで臨機応変に調べて行動できたためだと思います。 

 修学旅行は終わってしまいましたが、今回の経験をこれからの生活に生かすことができると思います。

協力して進めること、公共の場での過ごし方、時間を守ることなど、これからの活動に生かしてほしいと

思います。 

 今回の旅行をまとめたものを、雄桜祭で展示します。思い出が薄れないうちに、楽しかった旅行をまと

めてください。そして、一生の宝物にしてほしいと思います。３日間とてもいい旅行でした。 


